

Témoignages

Alcool, amour, haine : récits de femmes

KÜNDIG Françoise

Cabédita, Coll. Regard et connaissance, 2011, (66p.)

Roman

Anne, Clotilde, Nicole, Jeanne et les autres témoignent de leur parcours avec l'alcool. Femmes, mères, filles, toutes ont rencontré un jour une difficulté avec la maladie de l'alcoolisme et la dépendance au sens plus large. Poignants, ces récits de femmes permettent de se rendre compte que nous sommes des êtres dépendants; de l'eau que nous buvons, de l'air que nous respirons, du soleil, mais que l'utilisation répétée de certains produits, comme l'alcool, peut engendrer de grandes souffrances. Ce ne sont pas des femmes d'exception, mais des épouses, mères, filles, qui, un jour, simplement ont eu besoin d'alcool pour «vivre».

Ce livre raconte la richesse de ces femmes, et la force de celles-ci pour se sortir de cet «enfer», mais aussi que ce dernier était devenu, pour beaucoup d'entre elles, un «paradis».